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「デイサービスセンター」訪問の感想

波の花へ行って一番よかったことは、前々から計画していたゲーム「福笑い」が成功したこと

です 作っている時は どうしたら持ちやすいか どんな顔がうけるか などと考えて作りま。 、「 」、「 」

した。結果的におじいさん、おばあさん方に喜んでもらえてよかったし、作ったかいがありまし

た。

歌の方はあんまり練習する時間がなかったけど、しっかり歌えたのでよかったです。今日の計

画は、僕的に完ぺきでした。こんな風に地域のお年寄りと交流する機会が少ないので、よかった

と思いました。

Ａ男

「ふるさと」の合唱では、間違えずに大きな声で歌うことができたし、お年寄りの方々も一緒

に歌ったり、手拍子をしてくれていたのでよかったです。

ゲームでは、お年寄りの方々とたくさんふれあい、いろいろな話しをすることができました。

とても親しみやすかったと思いました。自分も福笑いをしてみたけれど、けっこう難しかったの

で驚きました。

今回、僕もゲームを考えていたけど、準備不足だったのでできませんでした。他の人のゲーム

は時間内に全部準備できていたので、自分がだらしないと思いました。次にこのような機会があ

ったら、事前に準備をできるように心がけたいと思いました。

Ｂ男

僕の担当は福笑いでした。最初、とても緊張して声がでませんでした。でも、Ｅ子とＦ男は声

を出してがんばっていたので 負けずにやろう と思い声を出すようがんばりました 苦労した、「 」 。

のが、お年寄りに目隠しをするところです。強くしたら痛がると思うし、弱すぎたら目隠しが落

ちてしまうし、加減が難しいと思いました。でも、コツが分かってくると楽でした。

「お年寄りは耳が遠いので小さい声では聞こえない」と言われたので、大きな声を出して耳元

で言ってあげたら ありがとう と言ってくれたのでうれしかったです みなさんが楽しんでく、「 」 。

れましたが、一人だけやられない人がいてちょっと残念でした。せっかく作ったんだからやって

欲しかったのですが、もっといろいろな人のことを考えて計画を立てないといけないんだなと思

いました。

Ｃ男

私は、歌よりゲームが楽しかったです。理由は、お年寄りの方が楽しそうにしていたからです。

すごろくのマスに私達と写真を撮ったり、握手をしたりするのを入れました。だから、お年寄り

の方とふれあえたのだと思います。おばあさん方が桃太郎の歌を歌ってくれたとき楽しんでもら

えたみたいでほっとしました。プレゼントも喜んでくれました。とてもうれしかったです。すご

ろくを作ってよかったと思いました。

文化祭にもお年寄りの方が来てくださるので ふるさと をもっともっと上手にして披露した、「 」

いです。機会があれば、波の花へ行ってまた、遊びたいと思いました。

Ｄ子


